

平成30年9月13日

保護者の皆様へ

大阪市立常盤小学校長 三島 公徳

運動会等の全校規模で一斉に行う行事における 来校時の自転車乗り入れお断りについて

初秋の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申しあげます。

平素は、本校教育にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申しあげます。

さて、本日「運動会の案内」を配布させていただきました。その中にも記載しました「来校時の自転車乗り入れお断り」について、改めてお知らせとお願いします。

保護者の皆様方の来校にかかわり、児童数の増加のため駐輪する自転車が年々増加しており、大量の自転車整理が大きな負担となっています。また、大人数の方が自転車で来校されることで、学校近隣の皆様へのご迷惑となることも懸念されます。

つきましては、今年度の運動会から全校規模で一斉に行う行事（参観・運動会・オープンスクール・入学式・卒業式）については自転車での来校をお断りさせていただきます。ただし、当該行事において「お手伝いの役割分担のある方で、どうしても自転車での来校が必要であると学校が認めた方」については、事前に『駐輪許可証』をお渡しいたしますので、校内の定められた場所に駐輪下さい。また『駐輪許可証』については、自転車のわかりやすいところに貼っていただきますようお願いします。※学校周辺の駐輪自転車については、撤去されても学校としては責任を持ちません。

今後の全校規模で一斉に行う行事につきましても同様にお願いします。どうぞご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。